
18. Juli 2023 

Die innere Ruhe ist euer starker Pol 

Meine Kinder, es ist in letzter Zeit sehr hektisch und unruhig in der Welt geworden und diese Hektik 

breitet sich auch auf die privaten Leben der Menschen aus, wenn man nicht aufpasst. Deshalb ist es so 

wichtig, dass ihr immer wieder abschaltet, in die innere Ruhe geht und für euch dort Kraft und Energie 

tankt. Alles wird gut! Amen. 


